

Estimadas investigadoras, estimados investigadores,

La Pro-rectora de Investigación y la Unidad Académica de CSIC han mantenido múltiples reuniones con el Directorio y Gerencias de la empresa UTE durante 2015. A partir de ellas, por una parte, se han concretado dos proyectos de investigación bajo la Modalidad 1 del Programa VUSP de CSIC, uno de ellos financiado totalmente por UTE y el otro con un financiamiento ampliamente mayoritario de UTE.

Por otra parte, dada la preferencia de UTE por establecer una forma de trabajo conjunto con la UdelaR más sistemática y de largo plazo, se llevó a cabo las siguientes acciones: (i) se elaboró un borrador de convenio marco que ya ha sido discutido en detalle y está a consideración de los órganos competentes de la UdelaR; (ii) se definieron temas de investigación de interés de UTE, del orden de una decena; (iii) se estableció por parte de UTE una propuesta de financiamiento para un mínimo de seis proyectos de una duración de entre 18 y 24 meses, de un monto del orden de un millón y medio de pesos para cada uno; (iv) la UTE propone realizar Jornadas UTE-UdelaR, sugiriendo que la primera tenga lugar el 30 de noviembre, dedicando la mañana a la presentación de los temas de investigación de interés de UTE y la tarde a la realización de talleres para afinar las temáticas e intercambiar sobre los problemas y posibles enfoques para abordarlos (UTE propone tomar a su cargo la logística de las jornadas, local, pausas para el café y almuerzo).

La CSIC plantea realizar Jornadas y el consiguiente llamado a proyectos -que involucra una considerable dedicación de tiempo y esfuerzo por parte de los investigadores- en el entendido que hay garantías de un real interés y compromiso de la empresa pública en su conjunto en establecer relaciones sólidas en torno a la producción de conocimiento de interés para la empresa. Es nuestra convicción que dicho interés y compromiso están asegurados y es por ello que los estamos convocando a participar en las Primeras Jornadas de Investigación UTE-UdelaR, a realizarse el día 30 de noviembre en el Palacio de La Luz (Paraguay 2431) de 8:30 a 17 hs.

Los procesos de evaluación serían los utilizados hasta el momento: una primera evaluación académica y, para aquellos proyectos que reciban aprobación en esta etapa, una evaluación tecno-económica por parte de UTE. Los proyectos presentados en temas de interés declarado de UTE contarán con un referente en la empresa; para maximizar el logro de las expectativas de ambas partes, investigadores y UTE, los proyectos se elaborarán a través de un proceso de diálogo entre ambos actores.

A continuación indicamos los temas en que UTE ha manifestado interés y que la CSIC entiende pueden dar lugar a proyectos de investigación que convoquen investigadores de diferentes áreas de conocimiento.

Quedando a su disposición por información adicional que puedan requerir,  
los saluda cordialmente



Dra. Cecilia Fernández  
Pro-rectora de Investigación  
UdelaR